

Wer ist Xpertials?

Xpertials ist ein Unternehmen, das im Januar 2014 mit einem bereits auf den Badbereich spezialisierten Team gegründet wurde und heute eines der bekanntesten Unternehmen für die Herstellung und den Vertrieb von Spiegeln mit LED-Beleuchtung und LED-Strahlern für das Bad ist. Unsere Einrichtungen befinden sich in Rafelbunyol (Valencia), Spanien. Wir verfügen über 3 moderne Einrichtungen mit einer Fläche von mehr als 4.100 m² und den notwendigen Ressourcen, um Lösungen für die anspruchsvollsten Bedürfnisse zu bieten.

Who are we?

Founded in 2014 and based in Rafelbunyol (Valencia-Spain), Xpertials counts with a dedicated specialized team, nowadays, its counted among one of the notable suppliers that manufactures and distributes Led mirrors and Led spotlights for the bathroom.

Xpertials' facilities covers an area of more than 4.100 square meters, consisted of offices, assembly line together with specialized, advanced manufacturing technique and equipment for trial and support production.

xpertials
baño



Our Market

We specialize in Led mirrors and Led spotlights production and distribution for DIY and bathroom furniture manufacturers.
We intend to build on the wealth of our range and the power of our distribution network and transport to increase market share at the european level as well as at the national level. We have a presence in 22 countries.



xpertials
baño

Unser Markt

Wir sind ein Unternehmen, das sich auf die Herstellung und den Vertrieb von Spiegeln mit LED-Beleuchtung und LED-Strahlern für GSB- und Industrie-Badmöbel spezialisiert hat. Unser Vertriebs- und Transportnetz macht uns sowohl auf nationaler als auch auf europäischer Ebene sehr wettbewerbsfähig. Wir sind in 22 Ländern vertreten



xpertials
baño

Specialized team

with over **35 years** of experience within the bathroom sector

Our company has a well equipped I+D Department to investigate to incorporate technological innovations to Led Mirrors, and a Marketing Department to study new trends, strategies and requirements in order to implement on our product development. It all allows flexibility and versatility to adapt to our customers requirements, pursuing excellence, quality and strive for total customer satisfaction.



xpertials
baño

Spezialisiertes Team

mit mehr als 35 Jahren Erfahrung in diesem Sektor

In unseren Einrichtungen verfügen wir über eine Abteilung für Produktforschung und -entwicklung, die sich mit der Integration technologischer Innovationen in Badezimmerspiegeln befasst, sowie über eine Marketingabteilung, die Trends und Bedürfnisse analysiert und diese in die Entwicklung unserer Produkte einfließen lässt. All dies ermöglicht uns Flexibilität und Vielseitigkeit, um uns an die Bedürfnisse unserer Kunden anzupassen, im Rahmen der Suche nach Exzellenz und Qualität in unseren Produkten.os.



xpertials
baño

Product

Xpertials has the most modern technology, together a highly specialized staff that provides a high production capacity to put them at the customer's service.

As manufacturers, we adapt to our customer needs, we have become a reliable strategic partner of many companies. Thanks to our experience and multiple skills as manufacturers, we can offer customized mirrors (in size, design, features... etc) differentiating us from other suppliers.



xpertials
baño

Produkt

Unser Unternehmen verfügt über die fortschrittlichste Technologie und ein auf den Sektor spezialisiertes Team, das uns eine hohe Produktionskapazität im Dienste des Kunden zur Verfügung stellt.

Die Tatsache, dass wir Hersteller sind, ermöglicht es uns, uns an jeden Bedarf unserer Kunden anzupassen, mit einer sorgfältigen Produktqualität und der ständigen Entwicklung neuer Technologien auf dem Markt.

Dank unserer Erfahrung und unserer Vielseitigkeit als Hersteller sind wir in der Lage, Spiegel nach Maß anzubieten, wodurch wir uns von anderen Anbietern unterscheiden.



xpertials
baño

Umwelt

Wir verbrauchen nur und ausschließlich Strom aus Anlagen zur Erzeugung erneuerbarer Energie.



Beauftragung externer Unternehmen mit dem Recycling aller überschüssigen Rohstoffe oder beschädigten Produkte.



Auftragsvergabe für das Abfallmanagementsystem (Öko-Abfallwirtschaft) ECOEMBES.

Environment



External service contracts for recycling excess raw materials or damaged products.



Integration to the system of waste managements (eco- packaging) ECOEMBES

xpertials
baño

